

Die Vorsitzende begrüßt den Straßensozialarbeiter Werner Scholz. Herr Scholz stellt sich den Ausschussmitgliedern vor. Auf Nachfrage von RM Finke teilt er mit, dass bereits Kontakte zu Jugendlichen des Jugendtreffs Roffhausen und Sillenstede sowie des Skaterplatzes aufgenommen wurden. Herr Scholz erläutert, dass seine Einarbeitung durch die Anbindung an das Jugendzentrum und durch die Berichte des bisherigen Straßensozialarbeiters möglich ist.

Die Vorsitzende bittet um einen ersten Bericht über seine Arbeit nach der Sommerpause. Sie und die Ausschussmitglieder danken Herrn Scholz und wünschen ihm für seine Arbeit viel Erfolg.